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           PREFEITURA DE SANTOS  
                   Conselho de Esportes 

Ata da quarta reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e cinco, do Conselho 1 

Municipal de Esportes de Santos, realizada no auditório da Secretaria Municipal de 2 

Esportes. Ao vigésimo oitavo dia do mês de ma io  de dois mil e vinte e cinco, às dez 3 

horas e quinze minutos, iniciou-se a reunião para dar cumprimento à seguinte pauta: 4 

Expediente; Leitura e aprovação da ata da reunião anterior; Prestação de contas 5 

de projetos aprovados pela CIAC/PROMIFAE; Apresentação do Centro de 6 

Treinamento de SURF; Apresentação do Departamento de Atividades e Eventos 7 

Esportivos; Apresentação da Coordenadoria  do Parque Municipal Roberto Mário 8 

Santini e de Esportes de Praia; Plano Municipal do Esporte (atualização); Assuntos 9 

Gerais.  Compareceram na reunião os seguintes conselheiros: Alexandre Alves 10 

Vidal (FSS); André Dalben (Universidades); Marcelo Vasques Casati e Alexandre José 11 

Guedes (CREF); Donald Verônico Alves da Silva (OSC); Eduardo Santos (SEMAM); 12 

Eduardo Soares Freire e Weida dos Santos Cordeiro (Técnicos);  Ka r ine  de  O l i ve i r a  13 

Malva s io  e  Lu iz  Tra jano  O l i ve i ra  (SEFI N) ;  Marcelo de Oliveira Rossi, Victor 14 

Tavares de Santana e Rogério Sampaio Cardoso (SEMES); Rodney de Souza Rodrigues 15 

e Rafael Feijó Torres (SEDUC); Maressa D´Paula G. Rosa Nogueira e Rosa do Carmo 16 

José (Universidades); Cláudia Roberta M. Vieira Veiga (CET); Rafael Silva dos Santos 17 

(SEOBE); Vanessa Faro (Imprensa Esportiva); Weverson Patriota (Associações 18 

Comerciais, de Serviços e de Sindicatos de Santos); Bruno Quiqueto (Organizadores de 19 

eventos esportivos); Ariovaldo Neves e Marcello Pistelli Nogueira (Ligas e Associações 20 

Esportivas); Marcelo Netto Gonçalves (Assessorias Esportivas); Thiago Hermenegildo de 21 

Carvalho (Organizadores de Eventos); Vera Lúcia de Oliveira (SETUR).   Convidados: 22 

Domingos Nascimento dos Santos Filho (SEMES); Luiz Carlos Franco (CET); Leandro 23 

Jardim (UACEP). Expediente: A Sra. Karine de Oliveira Malvasio, passa a ser a 24 

representante titular da SEFIN. Devolutiva do ofício 01/2025 – COMESP, referente ao 25 

convite à SEOBE para apresentação do cronograma das obras do CER-RB - Em contato 26 

telefônico, nos foi solicitado que a apresentação seja na reunião do mês de junho em 27 

razão da indisponibilidade dos servidores responsáveis. Devolutiva do ofício 02/2025 – 28 

COMESP, referente Campeonato Santista de Pedestrianismo – feita leitura do ofício 29 

resposta. Devolutiva do ofício 03/2025 – COMESP, referente reavaliação do Projeto Rema 30 

Gari – A Seção de Apoio ao PROMIFAE informou que a reavaliação do projeto está na 31 

pauta da reunião da CIAC/PROMIFAE que será realizada na data de hoje, vinte e oito de 32 

maio, às quatorze horas e trinta minutos. Justificativa de Ausência: Nathan Torquato 33 

(Atletas e Paratletas);  Luís Antônio  de Alvarenga (Associações Esport ivas) 34 

Fel ipe Fonseca Patto Xavier (SMS);  Leitura da ata da reunião anterior: O 35 

Presidente do Conselho, Marcelo Casati, informou que a ata foi enviada aos conselheiros 36 

por e-mail, solicitando a dispensada de sua leitura. Ata aprovada. Prestação de contas 37 

de projetos aprovados pela CIAC/PROMIFAE: Alexsander Guedes, novo responsável 38 

pela Seção de Apoio ao Promifae, apresentou todo o grupo da Seção, informando, com o 39 

apoio do Presidente do Conselho, a importância do trabalho desempenhado por todos; 40 

Luiz Trajano, da SEFIN, parabeniza o trabalho e pergunta se acompanham os projetos e 41 

se é realizada uma análise comparando os novos projetos com projetos anteriores. 42 

Marcelo Casati, membro da CIAC, informa que analisam se o mesmo projeto já não está 43 

contemplado por outro tipo de parceria com a Secretaria, evitando duplicidade. Após a 44 

apresentação dos projetos, Eduardo Freire, representante dos Técnicos na CIAC, fala da 45 

importância da logo dos projetos e entidade; foi respondido que tal informação faz parte 46 

do escopo do projeto. Processos: nº  35998/2024-50, Projeto Festival Sul-Americano de 47 

Longboard Feminino 2025 da  Proponente Isabela Panza de Andrade; nº 52653/2023-48 
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43, Projeto Futsal Leonardo Nunes II Fundação Settaport, Proponente Fundação 49 

Settaport de Responsabilidade  Social e Integração Porto Cidade; nº 79711/2023-59, 50 

Projeto Criança em Atividade, do Proponente Projeto Social Cipó Artes, Artes Marciais; 51 

nº 80128/2023-81, Projeto Cidade Alta e nº 79766/2023-41, Projeto Saboó em 52 

Movimento, ambos do Proponente Instituto Construindo o Amanhã; nº 79747/2023-04, 53 

Projeto UACEP Esportivo III, Proponente União de Amparo à Comunidade de Escolas 54 

Públicas e nº 71662/2023-51, Projeto Futsal Pedro Crescenti II Fundação Settaport do 55 

Proponente Fundação Settaport de Responsabilidade  Social e Integração Porto Cidade. 56 

Projetos Aprovados.  Apresentação do Centro de Treinamento de SURF: O Professor 57 

Pedro Caetano Souza, técnico desportivo da SEMES, que atua no Centro de 58 

Treinamento, na modalidade Surf, fez uma breve apresentação, esclarecendo a todos o 59 

serviço prestado, em parceria com a Associação Santos de Surf (ASS), FUPES, 60 

PROMIFAE e UNIFESP aos atletas de alto rendimento na modalidade. Rogério Sampaio, 61 

SEMES, parabeniza a equipe, informando que existem grandes projetos esportivos 62 

realizados na cidade,  trabalhos excepcionais que não conhecemos e/ou reconhecemos, 63 

desenvolvido por parcerias que fazem o sucesso;  completou que por exemplo a 64 

UNISANTA fomenta o esporte a mais de 40 anos. Marcello Pistelli, Associações 65 

Esportivas, presidente da Associação Santos de Surf, diz que a parceria realizada foi 66 

através de chamamento público, com transparência no diário oficial, regulamento, 67 

trabalho educacional, apresentação de currículo; que são patrocinados pela BTP e que 68 

nos uniformes tem a logo da PMS. Luiz Trajano parabeniza e pergunta se só atende o 69 

grupo de 25 pessoas ou mais atletas. Rogério Sampaio diz que o edital contempla até 25 70 

atletas do surf de alto rendimento; as vagas estão completas, havendo reposição sempre 71 

possível. Apresentação do Departamento de Atividades e Eventos Esportivos: Victor 72 

Santana,  Diretor de Atividades e Eventos Esportivos da SEMES, expôs aos Conselheiros 73 

o trabalho que tem sido feito referente aos eventos esportivos oferecidos pela Secretaria 74 

de Esportes  no ano corrente, informando os que já foram realizados e a previsão para o 75 

segundo semestre. Apresentação da Coordenadoria do Parque Municipal Roberto 76 

Mário Santini e de Esportes de Praia: José Roberto, coordenador da COPRAIA, relatou 77 

sobre a tarefa que vem desenvolvendo na organização da praia para montagem de 78 

tendas e barracas, principalmente na data de eventos como os 10 km A Tribuna, quando 79 

circulam muitas pessoas pelo local, visando a segurança  dos participantes e daqueles 80 

que querem só aproveitar a praia; comunicou ainda que como parte desta organização, 81 

está iniciando o cadastro de todas as assessorias esportivas que utilizam a orla da praia. 82 

Weida Cordeiro, representante dos técnicos, parabenizou a todos os envolvidos, 83 

informando que o evento estava bem organizado e se coloca à disposição, para colaborar 84 

no cadastro das assessorias, o que entende ser fundamental. Rogério Sampaio, diz ser 85 

importante a liderança na faixa de areia, e que foi realizada uma reunião com todas as 86 

entidades das barracas; solicitou que a COPRAIA retorne ao Conselho, para atualização 87 

das informações, sugerindo o mês de agosto ou setembro para tal. Plano Municipal do 88 

Esporte (atualização): Marcelo Rossi, SEMES, diz estarem na reta final para 89 

apresentação do PME, realizando alguns ajustes e colhendo informações 90 

complementares. Rogério Sampaio parabeniza pela liderança do Marcelo Rossi neste 91 

trabalho de muita importância para a Cidade, diz existirem algumas questões a serem 92 

resolvidas, como por exemplo as emendas, obras e manutenção. Assuntos Gerais: 93 

Weida Cordeiro agradece a devolutiva da demanda dos técnicos sobre o pedestrianismo; 94 

sugere uma categoria para adolescentes e jovens nas corridas, sub 14 e 16 nos 95 

campeonatos. Eduardo Freire, dos técnicos, disse ter participado da audiência pública na 96 
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Câmara, em cinco de maio e que encaminhará o resumo ao Presidente do Conselho; em 97 

razão do longo tempo de reunião, as apresentações passarão a ter tempo estabelecido e 98 

a primeira chamada será às 9:00. Marcelo Casati informa que o Presidente do CREF 99 

esteve em Santos e pediu para agradecer a UNISANTA pela recepção nos Jogos 100 

Universitários; Rosa, representante da Universidade Santa Cecília no COMESP, destaca 101 

que a Imprensa mostrou toda a negatividade que ocorreu do lado de fora da 102 

Universidade, que a faculdade não tem poder pelo espaço público, que o dever é do 103 

Estado; completou que o período dos jogos gera emprego, ajuda o comércio, falta ainda 104 

um pouco de maturidade nos alunos, que muitos alimentos foram arrecadados, teve 105 

doação de sangue das atléticas, que a faculdade tem responsabilidade social; declarou 106 

estar chateada pela repercussão. Rogério Sampaio informou que o evento foi 107 

extremamente organizado, parabeniza pelos jogos e ofereceu apoio aos projetos da 108 

UNISANTA; Foi sugerido o envio de um documento do COMESP parabenizando a 109 

UNISANTA pela realização e organização dos Jogos Universitários; Rogério Sampaio 110 

convida todos para participarem da Homenagem Póstuma do Dia do Esportista Amador, 111 

momento sensível, mas que é uma forma de reconhecimento aos atletas que construíram 112 

a história esportiva do Município. Nada mais a ser discutido, às doze horas e dezesseis 113 

minutos, o Presidente declara encerrada a reunião, e eu, Silvia Mara de Oliveira Fonseca, 114 

lavrei a presente ata, que vai por mim assinada e pelo Presidente, Sr. Marcelo Vasques 115 

Casati. 116 
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Presidente do Conselho de Esportes 


